



Mi Universidad

Controles de lectura

Samantha Vázquez Álvarez

Segundo Parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jimenez Ruíz

Medicina Humana

Segundo Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de Abril de 2025

MEDICINA TRADICIONAL CHINA Y JAPONESA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Samantha

La medicina tradicional china es un sistema médico con más de 2000 años de antigüedad que se basa en la filosofía de que la salud depende de un equilibrio o de un flujo de energía vital en el cuerpo y su interacción con el entorno.

Esta disciplina integra conocimientos filosóficos, observaciones empíricas y sus prácticas terapéuticas desarrolladas a lo largo de los milenios, influenciadas por el taoísmo, el confucianismo o el budismo. La medicina tradicional china considera que el cuerpo humano es un microcosmos dentro del universo y que su bienestar está determinado por la armonía entre las fuerzas opuestas y complementarias del yin y el yang. Estas fuerzas representan dualidades naturales como el frío o el calor y la oscuridad y la luz, la pasividad y la actividad. Cuando el yin y el yang están equilibrados, el organismo funciona de manera óptima.

Naturalismo y Homeopatía en México

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Samantha

El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea ofrece una visión crítica sobre el naturalismo y su relación con el conocimiento científico actual. En términos generales el naturalismo defiende la idea de que los productos de origen natural son intrínsecamente mejores para la salud en comparación con los medicamentos y procedimientos desarrollados por la medicina convencional. Este pensamiento se ha extendido ampliamente a diversas corrientes que promueven el uso de terapias alternativas, muchas de ellas bajo el nombre de medicina naturopática, tratamientos verdes, terapias holísticas o curas tradicionales. Sin embargo, estas afirmaciones suelen carecer de respaldo científico y puede representar un riesgo para la salud pública. Uno de los principales puntos es esta misma falta de evidencia que respalde la efectividad de muchos tratamientos naturalistas. A diferencia de los medicamentos convencionales que deben pasar por diversas pruebas clínicas para evaluar su

Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influenciados por el magnetismo por solo el hecho de vivir sobre la tierra, que es en si misma un gigantesco imán, desde tiempos remotos el hombre ha sabido que unas rocas de la región magnesia. En el Asia menor poseían cualidades magnéticas. Es precisamente por el nombre de esta región que los fenómenos provocados por estos elementos se llama magnetismo y todas los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o también llamados imanes permanentes para diferenciarse del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando esta conectando a la corriente han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y desde tiempos inmemorables han sido utilizados para tratar la rigidez de los músculos y de las articulaciones o mitigar los dolores corporales de forma inmediata. En la

REFERENCIAS

1. - Mollstine, D. (2023). Medicina tradicional china. MSD
2. -SuperSmart. (2024). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos
3. -González, A. A., Horta, R.A. (2015). El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea. University of Havana. P 50-57
4. -Secretaría de Salud. (2023). Homeopatía en México. Gobierno de México
5. -Sosa, S.U., Ramos, G. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Instituto Superior de Ciencias Medicad. Comagüey. P 1-10